

ABSTRAK

Kevin Eko Prasstiyo, 17101153067, Tinjauan Hukum Positif Dan Hukum Islam Terhadap Praktik Jual Beli Gula Pasir Campuran (Studi Kasus di Toko Lestari Desa Sumberdadi Bakung Blitar), Jurusan Hukum Ekonomi Syariah, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing: Lailatul Nikmah, M.Pd.

Kata kunci: Jual Beli, Hukum Islam, UUPK No 8 Tahun 1999, Hukum Positif

Penelitian ini dilatarbelakangi dari faktor banyaknya masyarakat yang sering menjual barang dari hasil perolehan hajat kepada pelaku usaha. Dengan adanya praktik jual beli tersebut, membuat pelaku usaha banyak melakukan kecurangan dengan cara mengemas ulang dan mencampur gula pasir yang memiliki kualitas bagus dengan gula yang memiliki kualitas yang buruk. Praktik kecurangan pelaku usaha tersebut sangat menyimpang dari ketentuan Undang-Undang Perlindungan Konsumen dan Hukum Islam.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: 1) Bagaimana praktik jual beli gula campuran di toko Lestari di desa Sumberdadi kecamatan Bakung Kabupaten Blitar?, 2) Bagaimana praktik jual beli gula campuran di toko Lestari di desa Sumberdadi kecamatan Bakung kabupaten blitar ditinjau dari Hukum Positif?, 3) Bagaimana praktik jual beli gula campuran di toko lestari di desa sumberdadi kecamatan Bakung kabupaten Blitar ditinjau dari hukum islam?. Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah: 1) Untuk mendeskripsikan dan menganalisis bagaimana mekanisme praktik jual beli gula pasir campuran di Toko Lestari Desa Sumberdadi Kecamatan Bakung Kabupaten Blitar, 2) Untuk mendeskripsikan dan menganalisis bagaimana tinjauan Hukum Positif mengenai praktik jual beli gula pasir campuran di Toko Lestari Desa Sumberdadi Kecamatan Bakung Kabupaten Blitar, 3) Untuk mendeskripsikan dan menganalisis bagaimana tinjauan hukum islam terhadap praktik jual beli gula pasir campuran di Toko Lestari Desa Sumberdadi Kecamatan Bakung Kabupaten Blitar

Metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (*field research*). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa Observasi, wawancara atau penelaah dokumen dan dokumentasi sedangkan analisis data menggunakan analisis deskriptif kualitatif

Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Jual beli yang dilaksanakan di Toko Lestari Desa Sumberdadi. merupakan jual beli yang objeknya gula pasir yang mana dalam penjualannya, pelaku usaha menjual dengan cara mencampurkan gula pasir kualitas yang buruk dengan gula pasir yang memiliki kualitas yang bagus. Supaya gula pasir yang memiliki kualitas buruk akan tersamarkan oleh gula pasir yang bagus, Cara ini dapat merugikan pihak pembeli disaat transaksi pelaku usaha tidak jujur dan transparan. 2) Tinjauan Hukum Positif terhadap Praktik Jual Beli Gula Pasir Campuran di Toko Lestari di Desa Sumberdadi Bakung Blitar, dalam praktiknya pelaku usaha tidak pernah memberikan informasi asal muasal gula tersebut kepada konsumen, dan jika

barang diterima tidak sesuai dengan perjanjian maka kepuasan konsumen terhadap pelaku usaha tidak terpenuhi hak-haknya, 3) Pelaksanaan atau transaksi jual belinya tidak memenuhi syarat sesuai dengan syariat islam, yaitu ketidakjelasan barang atau samarnya barang yang diperjual belikan. Dalam ketidakjelasan barang terdapat unsur penipuan yang dilakukan oleh pihak pelaku usaha kepada pihak pembeli, sehingga menyebabkan jual beli tersebut tidak sah.

ABSTRACT

Kevin Eko Prasstiyo, 17101153067, Review of Positif law and islamic law of mixed sand sugarsale and purchase practices (case study at Lestari shop in Sumberdadi Village, Bakung Blitar) Islamic economics Law Department, IAIN Tulungagung, 2019, Advisor: Lailatul Nikmah. M.Pd.

Keywords: Buying and selling, Islamic Law, UUPK No 8 Of 1999, Positif Law

This research is motivated by the factors of the number of people who often sell goods from the results pf celebration of the business actors. With the practice of buying and selling, many business commit fraud by repackaging and mixing sugar that has good quality with poor quality sugar. The practice of fraudulent business actors greatly deviates from the provisions of the consumer Protection Law and Islamic Law

The formulation in this study are: 1) how is the practice of buying and selling mixed sugar in a Lestari Store in Sumberdadi village, Bakung Blitar? 2) how is practice of buying and selling mixed sugar in Lestari Store in Sumberdadi Village Bakung Blitar in terms of positive law ? 3) How is the practice of buying and selling mixed sugar in sustainable store in the Sumberdadi village, Bakung Blitar of Islamik Law? The objectives of this study are: 1) to describe and analyzed how the mechanism of practice of buying and selling mixed sugar in the Lestari store in Sumberdadi Village Bakung Blitar 2) to describe and analyze how to review of positive law regarding the practice of buying mixed sugar in Sumberdadi village Bakung Blitar 3) to describe and analyze how Islamic Law views the practice of buying and selling mixed sugar in the Lestari Store in Sumberdadi Village Bakung Blitar.

The research method used by researchers is qualitative methods and types of field research. Data collection yevhniques used in this study were in the form of observations, interviews or document and document reviewers while data analysis used qualitative descriptive analysis.

The results of this study indicate that: 1) buying and selling varriedbout in the Lestari Store Sumberdadi Village. Is the sale and putchase of the object whose sugar in the sale, the bussines actor sells by mixing poor quality sugar with granulated sugar which has good quality. In order for poor quality sugar to be disguised by good sugar, this method can harm the buyer when the business actor's transactionsnare dishonest and transparent. 2) Review of Positive Law of mixed sand sugar sale and purchase practices in Lestari store in Sumberdadi village Bakung Blitar, in practice the business actor never gives information to the consumer of the origin of thr sugar, and if the item is received is not appropriate with the agreement, the rights of consumers to business actors are not fulfilled their rights. 3) the sale or purchase transaction does not fulfill the requirements in accordance with islamic shari'a, namely teh lack of clarity of goods or the vagueness of the goods being traded. In the lack of clarity of goods there is an element of fraud committed by the buyer, thus causing yhensale and purchase to be invali

م الملخص

كيفين إيقا براستيو، 17101153067، النظرة العامة على القانون الإيجابي والشريعة الإسلامية على بيع وشراء السكر المختلط (دراسة الحالة في متجر سومبرداي باكونج بليتار)، قسم حكم الاقتصاد الإسلامي، الجامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2019، تحت الاشراف: ليلة النعمة، الماجستير.

الكلمات الأساسية: البيع والشراء، الشريعة الإسلامية، قانون حماية المستهلكين رقم 8 لعام 1999، القانون الإيجابي

خلفية هذا البحث العلمي هي العوامل عدد الأشخاص الذين يبيعون البضائع غالبًا من نتائج الاحتفال بالجهات الفاعلة التجارية. من خلال عملية البيع والشراء، ترتكب العديد من الشركات عمليات احتيال عن طريق إعادة تغليف وخلط السكر ذي النوعية الجيدة والسكر ذي الجودة المتدنية. إن عملية الغش على هذه الجهات الفاعلة في الأعمال التجارية تنحرف إلى حد كبير عن أحكام قانون حماية المستهلكين والقانون الإسلامي.

ومسائل هذا البحث هي: (1) كيف عملية بيع وشراء السكر المختلط في متجر لستاري سومبرداي باكونج بليتار؟ ، (2) كيف عملية بيع وشراء السكر المختلط في متجر لستاري سومبرداي باكونج بليتار من حيث القانون الإيجابي؟ (3) كيف عملية بيع وشراء السكر المختلط في متجر لستاري سومبرداي باكونج بليتار من حيث الشريعة الإسلامية؟ أهداف هذا البحث هي: (1) لوصف وتحليل عملية شراء وبيع السكر المختلط في متجر لستاري سومبرداي باكونج بليتار، (2) لوصف وتحليل نظرة القانون الإيجابي فيما يتعلق بعملية بيع وشراء السكر المختلط في متجر لستاري سومبرداي باكونج بليتار، (3) لوصف وتحليل الطريقة نظرة الشريعة الإسلامية إلى عملية بيع وشراء السكر المختلط في متجر لستاري سومبرداي باكونج بليتار

ويستخدم هذا البحث العلمي منهجا كيفيا ونوع البحث الميدانية. كانت طريقة جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظات أو المقابلات أو مرجع المستندات والوثائق بينما استخدم تحليل البيانات التحليل الوصفي النوعي.

تشير نتائج هذا البحث إلى ما يلي: (1) البيع والشراء المنفذين في متجر لستاري سومبرداي هو بيع وشراء الأشياء التي يكون سكرها هو الشيء الوحيد في البيع، وهو ممثل أعمال البيع عن طريق خلط السكر ذي النوعية الرديئة مع السكر الحبيبي الذي يتمتع بجودة جيدة. من

أجل أن يتنكر السكر الجيد الجودة، فإن هذه الطريقة يمكن أن تلحق الضرر بالمشتري عندما تكون الصفقة التجارية غير نزيهة وشفافة. (2) مرجع القانون إيجابي لعملية بيع وشراء سكر المختلط في متجر لستاري في قرية سومبرداي في باكونج بليتار، في العملية لا يعطي الممثل التجاري معلومات عن أصل السكر للمستهلك، وإذا كانت البضاعة لا تتفق مع الاتفاقية، رضا العملاء مع الممثل التجاري حقوقهم غير مستوفاة، (3) لا تفي معاملة التنفيذ أو البيع بالمتطلبات وفقاً للشريعة الإسلامية، أي غموض البضائع أو غموض البضاعة المتداولة. في غموض البضائع، يوجد عنصر احتيال ارتكبه الفاعل التجاري للمشتري، مما يؤدي إلى بيع وشراء لا يصح.